

## Presentación de resultados 2024

Ignacio S. Galán  
Presidente Ejecutivo de Iberdrola

El año pasado, una vez más, hemos vuelto a batir nuestro récord de inversión con más de 17 mil millones de euros, principalmente destinados al Reino Unido y a Estados Unidos, y dentro de ellos, el 70% a las inversiones en redes eléctricas, incluidas la adquisición de la eléctrica Electricity North West y la compra también del 18% de las acciones de Avangrid que aún no teníamos.

Las inversiones en redes han alcanzado los 11.200.000.000, y aporta ya prácticamente dos terceras partes del total de nuestra inversión. A renovables también hemos destinado, seguimos destinando, 5.500.000.000 de euros. Este esfuerzo inversor, sin duda nos está ayudando y facilitando que nuestro crecimiento en resultados siga mejorando. En ese sentido, nuestro beneficio neto ha crecido un 17% hasta los 5.612.000.000 y a la vez hemos mantenido una vez más nuestra solidez financiera con una generación de caja cercana a los 17 mil millones y disponemos en este momento de liquidez de más de 20 mil millones, suficientes para cubrir nuestras necesidades en los próximos 22 meses.

Los resultados nos van a permitir al Consejo de Administración proponer a la Junta General de Accionistas un incremento del dividendo del 15% hasta los 0,635 euros por acción.

A lo largo del ejercicio hemos incorporado más de 6.000 personas a nuestra plantilla, que ya superamos con ellos los 42.200 empleados. Se han realizado compras por cerca de 18 mil millones a miles de proveedores que dan empleo a más de 500.000 personas en todo el mundo, de los cuales 125.000 están en España. Nuestra contribución fiscal, un año más, ha vuelto a registrar cifra récord, superando los 10.300.000.000, siendo España el país al que más hemos aportado, con casi 4.300.000.000, lo que supone un 14% más que el ejercicio anterior.

Solamente los tributos en España, con cargo a nuestra cuenta de resultados, superan todos nuestros gastos operativos y todos los gastos financieros de la gestión española juntos. Desde el punto de vista medioambiental, nuestras emisiones siguen bajando y apenas tenemos 38 gramos por kilovatio hora, cinco veces menos que la media del sector en Europa. Un año más, nuestras inversiones en I+D siguen siendo las mayores de todo el mundo, según los datos de la Comisión Europea, con más de 400 millones de euros.

Un tema muy especial ha sido el comportamiento de todos nuestros trabajadores en las condiciones extremas que han tenido que vivir como consecuencia de las tormentas vividas con la DANA de Valencia o las tormentas vividas en el Reino Unido o en Estados Unidos, en el estado de Maine, o en el caso de Brasil. Ha sido absolutamente ejemplar su trabajo, su dedicación y su entusiasmo para facilitar la vida de aquellas personas que están sufriendo las consecuencias de las terribles condiciones climatológicas.



Para el año 2025 pensamos invertir 12.500.000.000 de euros que sin duda nos va a permitir seguir creciendo como lo hemos hecho los años anteriores, entre medio y alto dígito, excluyendo los extraordinarios. Suelo decir que la electrificación es imparable.

Todas las innovaciones del siglo 21 han sido eléctricas y esto está impulsando la demanda tanto en transporte, la industria, o todos los nuevos usos digitales, como los centros de datos de los que estamos oyendo hablar todos los días.

Por eso los bancos de negocios están reconociendo la labor que Iberdrola está haciendo en este campo de electrificar, y nos sitúan ya entre las 30 empresas con mejor modelo de negocio de todos los sectores en todo el mundo.

